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衆議院財務金融委員会ニュース 

H26.3.25 第 186回国会第７号 

 

3月 25日（火）、第７回の委員会が開かれました。 

 

１ ①関税定率法及び関税暫定措置法の一部を改正する法律案（内閣提出第 15号） 

  ②国際開発協会への加盟に伴う措置に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 16号） 

・麻生財務大臣兼金融担当大臣、古川財務副大臣及び政府参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。 

 ・①について採決を行った結果、全会一致をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。 

（賛成－自民、民主、維新、公明、みんな、共産、生活） 

 ・①に対し寺田稔君外４名（自民、民主、公明、共産、生活）から提出された附帯決議案について、古本伸一郎君

（民主）から趣旨説明を聴取しました。 

 ・採決を行った結果、賛成多数をもってこれを付することに決しました。 

（賛成－自民、民主、公明、共産、生活 反対－維新、みんな） 

・②について採決を行った結果、全会一致をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。 

（賛成－自民、民主、維新、公明、みんな、共産、生活） 

 ・②に対し越智隆雄外君４名（自民、民主、公明、みんな、生活）から提出された附帯決議案について、越智隆雄君

（自民）から趣旨説明を聴取しました。 

 ・採決を行った結果、全会一致をもってこれを付することに決しました。 

（賛成－自民、民主、維新、公明、みんな、共産、生活） 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

小田原  潔君（自民） 

・国際開発協会（ＩＤＡ）に対する追加出資が国益に資する

出資であることの説明を伺いたい。また出資に対する配当

収入はあるのか伺いたい。 

・少額輸入貨物に対する簡易税率の適用対象を課税価格の合

計額が10万円以下から20万円以下に拡大することとした根

拠について、その課税事務の効率化による経費節減効果の

試算とともに伺いたい。 

 

竹 内   譲君（公明） 

・ＩＤＡの資産管理の透明性及び管理体制をどのように分析

しているのか伺いたい。国際機関の活動評価ネットワーク

「ＭＯＰＡＮ」に参加するべきだと思うがいかがか。 

・国際協力機構（ＪＩＣＡ）を通じて1,904億円をＩＤＡに

融資することにした経緯について伺いたい。また、融資に

よる貢献が正しく評価されているのかどうか伺いたい。 

・国際機関への出資に対する今後の方針について伺いたい。

国際機関への出資の実態を国民へ今後幅広く説明していく

必要があると思うがいかがか。 

 

古 本 伸一郎君（民主） 

・豚肉の差額関税制度を悪用し、輸入価格を高く偽ること等

により関税等を不正に免れる事案に関するほ脱税額を伺い

たい。また、この税額は国庫として損失であるのか確認し

たい。 

・これまで国際機関へ出資ではなく融資した事例はあるのか

伺いたい。他の国際機関へもこのスキームを適用していく

可能性はあるのか。 

・Ｆ35戦闘機１機当たりの米国企業に支払う技術支援費用を

伺いたい。また、今後国産化を進める予定はあるのか。 

・配偶者控除を廃止した場合の増収額及び影響を受ける世帯

数を伺いたい。一方、所得税の税率５％のブラケット部分

について、１％引き上げて６％とした場合の増収額及び影

響を受ける世帯数も伺いたい。 

 

坂 元 大 輔君（維新） 

・我が国の世界銀行グループに対する出資比率と比べて同グ

ループ内の日本人職員割合が低い理由は何か。 

・多額の出資を行うことから、国民に対してＩＤＡへの出資

の意義等について丁寧な説明が必要だと考えられる。現状

では、政府はどのような説明を行っているのか伺いたい。 

・国際郵便物が社会悪物品等の密輸手段として利用されるこ

とが懸念されているが、不正薬物及び知的財産侵害物品の

摘発における国際郵便物の占める割合はどのぐらいか。ま

た、最近の密輸の手法について伺いたい。 

 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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大 熊 利 昭君（みんな） 

・ＩＤＡがデフォルトに陥った場合の倒産法制は存在するの

か。 

・現協定下において、ＩＤＡへの融資の返済がされなくなっ

た場合の債権者の対抗措置について伺いたい。 

・据置期間経過後におけるＩＤＡからの我が国に対する元利

返済に関し、返済原資として新たな融資を求められないこ

と及び再融資に優先して返済を受けられることの確認を求

めたい。 

 

佐々木 憲 昭君（共産） 

・ＴＰＰ交渉における秘密保持契約は、誰が遵守するのか、

その範囲を伺いたい。 

・ＴＰＰ交渉の内容について、関係閣僚及び与党幹事長等は

どの程度まで知っているのか伺いたい。 

・ＴＰＰの条文は何章あるのか伺いたい。 

 

鈴 木 克 昌君（生活） 

・税関における水際取締りの機能強化に関する政府の取組に

ついて伺いたい。 

・国際郵便物等のセキュリティ強化について、関税定率法等

改正による具体的な効果について伺いたい。 

・船舶の出港前報告制度の運用状況及び航空貨物に対するリ

スク分析の状況について伺いたい。 

・税関における「事前教示制度」及び「輸入事後調査」の具

体的な内容とその効果について伺いたい。 

 


